



Le Président, la Directrice, les membres du Conseil de Fondation  
et les employés de la  
**FONDATION DU GRAND PRIX D'HORLOGERIE DE GENÈVE**  
ont la profonde tristesse de vous faire part du décès de

**Monsieur Carlo LAMPRECHT**

*Président du GPHG de 2011 à 2018*

A travers sa présidence et grâce à sa personnalité et son charisme, Carlo Lamprecht a donné au GPHG sa crédibilité et un rayonnement international reconnu par toutes et tous.

Nous perdons avec lui un ami et une figure genevoise attachante, chère au cœur de tous. Sa disparition est très douloureusement ressentie pour nous tous qui avons eu le privilège d'être proches de lui et d'apprécier son sens aigu du service public et du prochain.

Nous adressons à sa famille et à ses proches nos très sincères condoléances. Pour les obsèques se référer à l'avis de la famille.